

竹内和順議員



- 文化財の保護・保全・活用について
- 勝山の高校生について

### そのほかの質問 ・健康の駅「湯ったり勝山」について

## 一般質問

間は、ほとんどが乳幼児期、小学校、中学校までの子どもたちへの支援となつてゐる。小学生や中学生に対するふるさと教育も

また、重要文化財の旧木下家住宅では、障害者用スロープ等を整備したいと考えている。さらに、車椅子でも利用できるトイレを建物に併設して作るなど、障害のある方や高齢の方を含む全ての方が、より快適に親しむことができるよう、文化財活用に向けて取り組んでいきたい。

**答**　国史跡白山平泉寺では、平泉寺区と協力し、電動カートにより境内を巡回するルートで、拝殿前に行くことができるよう取り組みを進めてい

文化庁では、「文化芸術立国」の実現を目指し、観光名所として数多くの観光客が訪れる文化財について、障害のある人、高齢者を含むすべての人が、より快適に親しむことができる環境作りを目指し、文化財の活用のためのバリアフリー化の充実に努めている。市の見解を伺う。

演に加え、市役所全部局で高校生の質問に答えた。

**答** 勝山市の高校生をどのように育てようと考えているのか市の見解を伺う。

大事だが、将来をより考える時期である高校生も、対象とすることで、将来的に勝山市と携わる人が増えるのではと考える。遠い未来を見据えての小学校・中学生向け講座、近い未来への期待を込めて高校生向けの講座を並行して進めることも大事と考える。

吉田清隆議員



- 学校施設の長寿命化計画について
- 登下校時の荷物の重さについて

#### そのほかの質問 ・女性消防士の増員について

## 一般質問

**問** 児童・生徒の登下校 時の荷物の重さが話題になり、教科書を学校に置

付属ソフトは長寿命化計画策定に必要な一部の情報整理に活用ができるが、計画策定には、施設の老朽化状況の把握が重要であり、現状把握だけでもかなりの労力が必要となる。更に劣化の進行状況や、維持管理コストの算出及び改修の優先順位付けなどの判断をすることは、現職員体制では困難であると考へる。

付属ソフトを有効に活用しつつ、計画策定に向けて専門家の業務委託等も含めて検討していく。

勝山市において本解説書を有効に活用し、「中学校再編検討委員会」を進めてはと思うが、今後の活用と対応について伺つて

老朽化する学校施設の保全・再編を迅速に着手するため、文部科学省は「学校施設の長寿命化計画策定に係る解説書」を全国の教育委員会に配布した。過去の改修履歴や設備機器の更新履歴を調べ、付属ソフトに入力すれば今後の維持・更新コストの試算が可能になり、40年分のグラフ等を用い、学校施設の長寿命化計画策定ができる。

教育委員会としても、学校における私物の安全管理との兼ね合いを考慮しつつ、引き続き子ども達の状況や声を把握しながら、児童・生徒の登下校時の負担軽減が図られるよう努める。

答 各学校では家庭学習に使わない教科書等は学校に置いて帰らせるよう指導するとともに、学校に置いてよいものと持ち帰るものを見表にして教職員間で共有することとした。

ジ数は、平成17年度では  
4857ページで、27年  
度の教科書は6518ペー  
ジまで増え、約1・3倍  
になっている。勝山市教  
育委員会の今後の対応を  
伺う。

いたまま帰宅する問題が起きた。いわゆる「置き勉」である。荷物には、教科書、ノート、ドリル、文房具、体操着、書道や図工の用具、水筒、雨具等がある。

日本赤十字社医療センター長は、「過大な負担が長時間続くと、背骨の椎間板に悪影響を及ぼす可能性がある」と指摘して